

356 Sockenboxen zur Unterstützung der Kirchenrenovation in Sigmaringendorf



„Socken braucht man immer“, dachten wir uns, als wir nach einem Weg suchten, die Kirchenrenovation in Sigmaringendorf mit einer Aktion zu unterstützen. Da kamen uns die

„Freche Frieda“ und der „Wilde Willi“ aus Bad Saulgau gerade recht. Frieda und Willi sind keineswegs Spitznamen für liebe Leute aus unserem Bekanntenkreis, sondern Namen der Sockenmodelle, die von der Firma Buxand-Sox angeboten werden. Viele haben sich von der „Sockenidee“ anstecken lassen, sei es als „Sockenverkäuferin“ oder direkt durch eine Sockenbestellung. So kam mit „Frecher Frieda“, „Wildem Willi“ und Co eine Sammelbestellung von 356 Sockenpäckchen zusammen. 4 Euro von jeder Bestellung geht direkt als Spende an den

Bauförderverein St. Peter und Paul. Wir freuen uns, dass wir – mit allen, die eine Sockenbox bestellt haben – die Kirchenrenovation mit 1424 Euro unterstützen dürfen. Allen, die sich in die Sockenaktion als „Verkäuferin“ oder durch eine Bestellung eingebracht haben, sagen wir vielen herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Carmen Glaser
und Regina Schmucker